

# *Díaz-Canel asiste al Pleno del Comité Nacional del Sindicato de Trabajadores de Energía y Minas*



**Díaz-Canel en el Pleno del Comité Nacional del SNTEM. Foto: Estudios Revolución**

La Habana, 17 sep (RHC) La respuesta de los trabajadores eléctricos, ante la inestabilidad del sistema, siempre ha sido digna y comprometida aseguró el presidente Miguel Díaz-Canel en la clausura del Pleno del Comité Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de Energía y Minas (SNTEM).

En el encuentro, celebrado este viernes en la sede de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), el Jefe de Estado reflexionó en profundidad sobre el papel del sindicato en el presente.

Añadió que el avance del sector electroenergético marca la pauta del desarrollo económico y social del país, de ahí la urgencia de mayor aplicación de la innovación en el ramo, en los procesos y los servicios.

Recordó, en el Pleno del Comité Nacional del Sindicato de Trabajadores de Energía y Minas (SNTEM), que hay toda lógica imperialista que no ha cesado en su intención de destruir la Revolución, y por eso se enfocan en asfixiar económicamente al país para que las personas asuman que las limitaciones son por ineficiencia del gobierno.

Criticamos esa economía bloqueada, en ocasiones ineficiente en algunos procesos, pero es esa la que sostiene la obra social, acotó Díaz-Canel.

A la lógica imperialista hay que anteponerle la lógica socialista de avanzar hacia a una sociedad independiente y soberana, con la mayor justicia social posible y el respeto a los derechos y garantías de las personas.

El mandatario señaló el impacto del bloqueo de Estados Unidos en la disponibilidad de combustible para la generación eléctrica, en la afectación para la redistribución de gas licuado y en las limitaciones para adquirir piezas de repuesto, así como en la producción de níquel.

Exhortó a los afiliados del SNTEM a centrarse en los objetivos del plan que lleva a cabo el sector: minimizar los apagones antes de que finalice el año, desarrollar inversiones y mantenimientos en el 2023 para lograr estabilidad, y cambiar, de manera paulatina, la matriz energética del país.

Llamó a desde el movimiento sindical a estimular el sentimiento de los trabajadores, que estos se sientan capaces de plantear transformaciones, diferentes modos de hacer y sean escuchados por las administraciones, estructuras cuyo accionar debe ser de total transparencia.

Resolveremos los problemas con el talento y entereza de nuestra gente, sin espacio para el desaliento; así lo que hagamos tendrá mayor mérito, porque lo lograremos en medio de las situaciones más adversas, significó el Jefe de Estado.

El Pleno del Comité Nacional del SNTEM centró sus análisis en torno a la representación de sus más de 91 mil afiliados ante la sociedad y el Estado, y la movilización práctica en la defensa del socialismo.(Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299464-diaz-canel-asiste-al-pleno-del-comite-nacional-del-sindicato-de-trabajadores-de-energia-y-minas>



**Radio Habana Cuba**